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ЭКОНОМИКА

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.).

— Экономика города Мценска в
первом квартале 2007 года сохрани�
ла позитивные тенденции развития.
Так, по обрабатывающим производ�
ствам объем отгруженной продук�
ции составил 1,8 млрд. рублей, или
105,5% к соответствующему пери�
оду 2006 года.

В структуре промышленного ком�
плекса нашего города основной
удельный вес (свыше 93%) занима�
ют обрабатывающие производства
— 19 крупных и средних и 13 малых
предприятий; численность работа�
ющих здесь превышает 7 тыс. чело�
век — это более 40% от общего чис�
ла занятых в экономике Мценска.

Если, допустим, брать метал�
лургическое производство, то
здесь значительный рост (в 1,5 ра�
за) достигнут в основном за счет
деятельности предприятия "Ор�
ловские металлы", где объем от�
груженной продукции в январе —
апреле 2007 года вырос до 431
млн. рублей, что в 1,3 раза больше
по сравнению с соответствующим
периодом прошлого года. Выпуск
алюминиевых сплавов с начала го�
да увеличился в 1,5 раза. Основной
объем выпускаемой предприятием
продукции ориентирован на экс�
порт (78,4 % от общего объема го�
родского экспорта).

Удачно первые четыре месяца те�
кущего года сложились и для Мцен�
ского литейного завода: продукции
отгружено почти на 400 млн. рублей
(в 1,2 раза больше, чем за январь —
апрель 2006 года); при этом объем
экспортных поставок вырос в 1,5 ра�
за.

Объем отгруженной за четыре
месяца продукции еще одним ме�
таллургическим предприятием —
ЗАО "Мценский комбинат  "Латуни"
составил 100 млн. рублей. 

Что касается производства гото�

вых металлических изделий, то об�
щий объем отгруженной продукции
превысил 220 млн. рублей (рост —
27,3%). Это произошло благодаря
вводу в эксплуатацию новой италь�
янской линии по производству сва�
рочной проволоки на предприятии
"Межгосметиз�Мценск". Её выпуск
составляет теперь около 1000 тонн в
месяц.

Очень важно, что отмечен суще�
ственный рост (в 1,6 раза) и в произ�
водстве швейных изделий. Неплохо
также складывается ситуация в ак�
ционерном обществе "Мценскме�
бель": отгружено продукции на сум�
му 27,8 млн. рублей (прирост —
16,6%). 

К сожалению, ОАО "Мценский за�
вод "Коммаш" с начала года допус�
тило 5�процентное отставание по
темпам производства машин. Но в
настоящее время на предприятии
активно осваивается выпуск новых
видов продукции, что позволит ему
к концу текущего года значительно
увеличить объемы производства.
Несомненно, как положительный
момент я расцениваю и то, что ОАО
"Коммаш" попало в программу "Раз�
витие производства дорожно�стро�

ительной техники в Орловской обла�
сти на 2006 — 2010 годы".

Администрация города серьез�
ное внимание уделяет развитию ма�
лого предпринимательства в реаль�
ном секторе экономики. Наиболее
динамично развивается инструмен�
тальное производство:  ЗАО "Спец�
инструмент", ООО ПЦ "Микротехни�
ка". Основная же часть предприятий
малого бизнеса (около 80%) тради�
ционно сосредоточена в торговле и
сфере услуг. 

Считаю, что изменить такой рас�
клад в пользу реального сектора
могла бы целенаправленная госу�
дарственная и региональная поли�
тика в области кредитования и во�
влечения субъектов малого бизнеса
в систему государственных закупок. 

Развитие промышленного ком�
плекса сегодня трудно представить
без инвестиций. В 2007 году в этот
сектор экономики планируется ин�
вестировать свыше 170 млн. руб�
лей. В числе активных участников
этого процесса такие предприятия,
как Мценский литейный завод,
" М е ж г о с м е т и з � М ц е н с к " ,
"Мценскмебель", Мценский хлебо�
комбинат, металлургическая компа�
ния "Латуни", и другие. 

Среднемесячная заработная пла�
та одного работающего по городу
Мценску в первом квартале 2007 г.
составила 7223 рубля (125% к соот�
ветствующему периоду 2006 г.). На
обрабатывающих производствах —
7637 рублей. Наиболее высокий
уровень зарплаты — от 9,5 до 16,2
тыс. рублей — сложился в акционер�
ных обществах "Коммаш", "МК "Ла�
туни", "Межгосметиз�Мценск",
"Эко�мал". Невысоким остается
уровень оплаты труда на металлур�
гических предприятиях: "Орловские
металлы" — 7830 рублей, "Мцен�
ский литейный завод" — 8200 руб�
лей. А на нестабильно работающем
ЗАО "Вторцветмет" среднемесячная

заработная плата вообще едва пре�
вышает 4 тыс. рублей.

В целом по Мценску фонд оплаты
труда в первом квартале 2007 года
вырос к аналогичному периоду про�
шлого года почти на 23%. По состо�
янию на 1 мая суммарная задолжен�
ность по заработной плате состави�
ла 423 тыс. рублей — это менее 1%
от среднемесячных начислений.
Практически вся задолженность
приходится на ОАО "Пассажирская
транспортная компания".

Сальдированный финансовый
результат деятельности крупных и
средних предприятий города в пер�
вом квартале 2007 года положи�
тельный — 51,6 млн. рублей, что
почти в 11 раз больше по сравнению
с аналогичным периодом 2006 года
(4,8 млн. рублей). 

Положительная динамика разви�
тия производства отразилась на
увеличении доходов бюджетов всех
уровней. Всего на территории
Мценска за четыре месяца 2007 го�
да собрано доходов в сумме 241
млн. рублей — это на 14 миллионов
больше, чем за аналогичный период
прошлого года. В городской бюджет
за отчетный период поступил 41
млн. рублей.

Главным фактором развития эко�
номического потенциала города
Мценска остается благоприятный
инвестиционный климат Орловщи�
ны, инновационный характер обла�
стных отраслевых программ. Навер�
няка особого оптимизма всем гла�
вам муниципальных образований и
руководителям промышленных
предприятий добавили внятно обоз�
наченные в послании президента
Федеральному собранию принципы
государственной поддержки отече�
ственного промышленного ком�
плекса. То, о чём так долго говори�
лось на всех уровнях, наконец начи�
нает обретать вид долгосрочных це�
левых программ. 

СВОЕВРЕМЕННАЯ ПОДДЕРЖКА
ОБСУЖДАЕМ ПОСЛАНИЕ ПРЕЗИДЕНТА ФЕДЕРАЛЬНОМУ СОБРАНИЮ

— Клавдия Петровна, ка�

кие предприятия работа�

ют наиболее успешно?

— Сегодня на пике подъ�
ема — ООО "Кромской ком�
бикормовый завод". Там по
сравнению с прошлым годом
значительно возросли основ�
ные производственные пока�
затели. А заработная плата у
работников увеличилась на
50%. Сейчас у завода появил�
ся серьезный деловой парт�
нер — мос�
ковская хол�
д и н г о в а я
к о м п а н и я
"Белый Фре�
гат", на сред�
ства которого
в о з в о д и т с я
элеватор. В
этом году
строительст�
во будет за�
в е р ш е н о .
М о щ н о с т ь
элеватора —
77 тысяч тонн
зерна в год. 

Появятся и
новые рабо�
чие места для
п я т и д е с я т и
человек. 

Неплохо обстоят дела и на
швейном производстве мест�
ного исправительного учреж�
дения, выигравшего тендер в
Москве на пошив формы для
военнослужащих и сотрудни�
ков силовых структур. Шьет
спецодежду и ООО НПК "Фор�
ма�стиль". 

Прибыльно работает цех
переработки сельскохозяй�
ственного предприятия "Ми�
хайлов и К

О
". Здесь консер�

вируют плодоовощную про�
дукцию, обеспечивая ею
бюджетные организации об�
ласти.

— А какова ситуация на

остальных предприяти�

ях?

— К сожалению, в до�
вольно сложном экономиче�
ском положении оказалось
ЗАО "Деревообрабатываю�
щий комбинат". Есть проб�
лемы и у кромского пенько�
завода. Большая задолжен�

ность у потребителей про�
дукции маслодельного за�
вода.

— Клавдия Петровна, а

как в районе развивается

малый бизнес?

— В настоящее время у
нас около 500 субъектов ма�
лого бизнеса, в том числе 98
малых предприятий, 64 фер�
мерских хозяйства, 337 ин�
дивидуальных предпринима�

телей без
образова�
ния юриди�
ческого ли�
ца. Общая
ч и с л е н �
ность заня�
тых в дан�
ном секто�
ре — около
п о л у т о р а
тысяч че�
л о в е к .
О б ъ е м
производ�
ства това�
ров и услуг,
п р о и з в е �
д е н н ы х
п р е д п р и �
нимателя�
ми за 2006

год, составил 645 млн. руб�
лей, что в 1,3 раза больше,
чем в 2005 году. Такие же вы�
сокие темпы роста производ�
ства сохранились и в теку�
щем году.

Благодаря малому и сред�
нему бизнесу пополняется
местный бюджет, появляются
новые рабочие места. Наши
предприниматели активно
участвуют в жизни района, за�
действованы в благотвори�
тельных акциях. 

Кстати, в ходе работы XI
ярмарки инвестиций один из
самых наших успешных биз�
несменов руководитель ас�
социации предпринимате�
лей Кромского района 
А.В. Егорцев, фирма которо�
го строит многоэтажные до�
ма по программе "Жильё для
молодой семьи", был отме�
чен губернатором за актив�
ную инвестиционную дея�
тельность. 

Ирина СОКОЛОВА.

ТРУДНЫЙ РОСТ
Промышленность Кромского района — это четыре

предприятия переработки, два — легкой

промышленности и предприятие по производству

строительных материалов.

О работе этих предприятий, возникающих

проблемах и путях их решения рассказывает

заместитель главы администрации района по

экономике и информационному обеспечению 

К.П. КУЛАКОВА:

(Окончание. 
Начало на 1�й стр.).

О подготовке Покровского района к
предстоящему отопительному сезону
рассказал его глава Д.И. Романов. Эта
задача в основном возложена на МУП
"Жилкомхоз". Предполагается, что на
все  мероприятия будет затрачено
около 2 млн. рублей. Подготовить
предстоит жилищный фонд, тепловое,
водопроводно�канализационное и
энергетическое хозяйства. Помимо
этого "Жилкомхоз" занимается гази�
фикацией. Так, перевод с угля на газ
котельной одной только Столбецкой
школы сэкономит району за отопи�
тельный сезон 40 тыс. рублей.  В це�
лом же газификация школ сбережет
району 1,2 млн. рублей.

С докладом об изменениях в зако�
нодательстве по выплате субсидий
выступила начальник отдела управле�
ния ЖКХ областного департамента
строительной и жилищно�коммуналь�
ной политики Л.А. Бунцева. По её сло�
вам, за последние четыре месяца жи�
тели Орловской области получили
субсидии по оплате жилищно�комму�
нальных услуг на сумму 37,4 млн. руб�
лей. Всего же субсидии были выделе�
ны 16 тысячам семей — 5% от общего
числа. Вместе с тем рост стандартов
стоимости ЖКУ составил 32% (поста�
новление о новых региональных стан�
дартах было принято 1 марта 2007 го�
да). Получается, что сумма выданных
субсидий в этом году осталась на
уровне аналогичного периода про�
шлого года, хотя рост стандартов сто�
имости ЖКУ в 2007 году был значи�
тельным.

Неудивительно, что некоторые жи�
тели сочли себя ущемленными в пра�
вах и подали судебные иски, чтобы по�
лучить положенные по закону субси�
дии. Этот прецедент, по мнению Бун�
цевой, возник из�за несвоевременно�
го представления в 2006 году замес�
тителями глав районов в областное
управление ЖКХ документов, утвер�
ждающих цены, тарифы и нормативы
на 2007 год. Поэтому сотрудники уп�
равления смогли произвести расчет
региональных стандартов только в
феврале текущего года, а постановле�
ние было подписано лишь в марте.

Несмотря ни на что, изменение
стандартов стоимости ЖКУ позволит,
надеется Людмила Александровна,
выплатить населению субсидии в тех
объемах, которые предусмотрены об�
ластным бюджетом. 

Бунцева также отметила, что пока
лучше всего работа по предоставле�
нию субсидий идет в Хотынецком рай�
оне. Чуть ниже показатели в Верхов�
ском, Глазуновском, Краснозорен�
ском, Малоархангельском, Мценском,
Новосильском, Сосковском и Урицком
районах. А вот в областном центре, а
также в Ливнах и Мценске в течение
четырех месяцев этого года обрати�
лись за субсидиями всего лишь 5,6
тыс. семей (3,5% от общего количест�
ва семей, проживающих в этих горо�
дах). Наименьший показатель — в Ор�
ле: 2,8% семей. 

О реализации программы строи�
тельства малоэтажных домов в сель�
ских районах рассказал начальник об�
ластного управления строительства
А.В. Гаврилин. Он заметил, что преж�
де чем ставить цели и задачи нового
строительства, необходимо провести
инвентаризацию имеющегося недо�
строя и принять его на баланс района. 

На строительство и приобретение
уже готового жилья должны получить
субсидии 224 молодые семьи. Пока их
получили 157 семей, причем непо�
средственно на строительство —
только 22. 

По программе социального разви�
тия села на улучшение жилищных ус�
ловий в 2007 году должны получить
субсидии 110 семей. Лучше всех по
этой программе пока работают Глазу�
новский, Залегощенский, Свердлов�
ский, Мценский, Сосковский и Хоты�
нецкий районы. 

На семинаре также обсуждался во�
прос организации специализирован�
ных стоянок для задержанных транс�
портных средств. Еще в 2003 году
правительство приняло постановле�
ние, согласно которому сотрудники
ДПС могут задержать водителя, а его
машину отправить на штрафную сто�
янку. Основанием для задержания мо�
гут послужить следующие причины:
управление транспортным средством
в состоянии алкогольного опьянения,
отсутствие у водителя документов,
предусмотренных правилами дорож�
ного движения, неисправная тормоз�
ная система у авто и проч.

Однако закон законом, а штрафных
стоянок как не было, так и нет. Причин
же этому, считает начальник област�
ного управления транспорта М.В. Ко�
реньков, несколько, в том числе и бю�
рократические препоны. 

Процедуру организации штрафных
стоянок, по мнению Михаила Василь�
евича, можно упростить. Например, в
населенных пунктах, где достаточно
одной штрафстоянки, администрации
района не обязательно проводить
конкурс на ее организацию. 

Подводя итоги семинара, 
Е.Н. Вельковский отметил, что штраф�
ные стоянки в районах должны от�
крыться с 1 июля т.г. 

Что касается строительства на се�
ле, то тут районам, по мнению Ефима
Николаевича, своими силами обой�
тись будет трудно, необходимо при�
влекать инвесторов. Руководитель де�
партамента строительной и жилищно�
коммунальной политики напомнил
участникам семинара и о том, что до
начала отопительного сезона оста�
лось не так уж много времени: недоче�
ты по тепло� и водоснабжению нужно
устранять сейчас. 

Ирина СОКОЛОВА.

Недавно в Орловском аграрном

университете в присутствии около ста

бухгалтеров была торжественно

награждена межрайонная налоговая

инспекция №1 ФНС России по Орловской

области. Она вошла в число 100 лучших в

стране по результатам первого

всероссийского рейтинга налоговых

инспекций.

Решение провести такой рейтинг было приня�
то в прошлом году в ходе Всероссийской конфе�
ренции бухгалтеров, проходившей с сентября по
декабрь в 51 городе страны. В Орле эта конфе�
ренция состоялась 3 октября. В тот день около
150 бухгалтеров Орловской области обсудили
свои проблемы, в том числе взаимоотношения с
налоговыми органами.  Одним из наиболее зна�

чимых результатов всеобщей конференции стал
первый всероссийский рейтинг налоговых ин�
спекций.  Он основан на оценках, данных бухгал�
терами (это более 10 тысяч человек) 298 инспек�
циям в 53 субъектах РФ. 

По мнению бухгалтеров Орловской области,
награды была достойна межрайонная налоговая
инспекция №1 (начальник И.Н. Краличев), рабо�
тающая на территории Кромского, Троснянского,
Дмитровского, Урицкого и Орловского районов.
Она заняла 60�е место в стране.

С награждения лучших налоговиков началась
всероссийская открытая программа проверки
знаний "Аттестат главбуха". В Орле, во многих
других городах добровольную проверку знаний
проходят более 15 тыс. бухгалтеров.  Они сели за
парты с одной целью — подтвердить свой про�

фессионализм в области налогообложения и бух�
галтерского учета, понять, в каком направлении
необходимо повышать свою квалификацию.  

Взаимоотношения между  бухгалтерами и на�
логовыми инспекциями напрямую отражаются на
собираемости налогов, а значит — и на бюджете
регионов. Для улучшения этих отношений бухгал�
теры и оценивали работу налоговых инспекций.

"Подобные рейтинги полезны и необходимы,
так как позволяют посмотреть на работу инспек�
торов глазами налогоплательщиков и выявить су�
ществующие проблемы в налоговом админист�
рировании", — считает, например, заместитель
директора департамента налоговой и таможен�
но�тарифной политики Министерства финансов
РФ С.В. Разгулин.

Соб. инф.

НАЛОГОВЫЙ ИНСПЕКТОР ГЛАЗАМИ БУХГАЛТЕРА 

О СУБСИДИЯХ,
ШТРАФНЫХ СТОЯНКАХ 

И МАЛОЭТАЖНОМ
СТРОИТЕЛЬСТВЕ
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(Окончание. 

Начало на 1�й стр.)

Для ООО "Знаменский СГЦ" в
Орловской области возво�
дится 15 объектов. Среди

них три нуклеуса по производству
чистопородного поголовья свиней
(маточное стадо 3 тысячи голов),
репродукторы по производству ги�
бридного поголовья с комплекса�
ми по доращиванию и откорму
свиней. Кроме того, предусмотре�
но строительство комбикормового
завода, станции искусственного
осеменения, бойни. На полную
проектную мощность СГЦ выйдет
к концу 2008 года — это 60 тысяч
голов племенного молодняка еже�
годно, а также 30 тысяч тонн сви�
нины. Общий объем финансирова�
ния проекта — более 5 млрд. руб�
лей.

Создание селекционно�гиб�
ридного центра в Орловской об�
ласти будет иметь решающее
влияние на развитие свиновод�
ства в целом по стране: отечест�
венные сельхозтоваропроизво�
дители получат возможность при�
обретать чистопородный молод�
няк в России. До сих пор это мож�
но было сделать только за грани�
цей, в частности, в Америке и Ка�
наде. Такого селекционного цент�
ра, какой возводится в Орловской
области, нет даже в Европе. Зна�
чимость проекта "Эксимы" по со�
зданию СГЦ на Орловщине труд�
но переоценить. И это подтверди�
ли на открытии очередного его
объекта иностранные партнеры
"Эксимы".

Выступая на торжественном от�
крытии нуклеуса в Орловском рай�
оне, Н.Я. Демин с особой призна�
тельностью отметил огромную за�
слугу орловского губернатора в
обеспечении столь стремительных
темпов строительства объектов
СГЦ. Темпы и качество строитель�
ства поразили и наших гостей из
Канады.

Руководитель ЗАО "Промыш�
ленно�строительная компания
"Стройиндустрия" А.Н. Пили�

пенко признался, что в ходе ра�
бот по проектированию и строи�
тельству данного нуклеуса спе�
циалисты компании, вначале
считавшие, что знают в этой сфе�
ре все, приходили к пониманию
необыкновенной значимости и
сложности объекта. Этот нуклеус
не просто производственный
объект, это настоящая лаборато�
рия, которой уже в ближайшем
будущем предстоит обеспечить
собственным племенным пого�
ловьем АПК страны. Александр
Николаевич отметил огромную
поддержку не только со стороны
заказчика — ЗАО "Эксима", но и
со стороны областной админист�
рации.

— Этот нуклеус — альфа и омега
нового направления в производ�
стве мяса в России, основанного на
достижениях генетики, — сказал на

торжественном
м е р о п р и я т и и
Е.С. Строев.

Губернатор от
имени россий�
ских сельхозто�
варопроизводи�
телей поблаго�
дарил Н.Я. Де�
мина — инициа�
тора, "яростного сторонника" про�
екта по созданию селекционного
центра — первого в истории
отечественного АПК: "Здесь и сей�
час происходит отсчет принципи�
ально новой эпохи в истории про�
мышленного свиноводства — на
генетической основе". Губернатор
еще раз призвал присутствовав�
ших на открытии объекта глав рай�
онов (Орловского, Троснянского,
Кромского, Покровского, Знамен�
ского... — строительство объектов
СГЦ ведется на территории не�
скольких районов области) все�
мерно содействовать реализации

проекта, в частности, своевремен�
но, без проволочек выделять сель�
скохозяйственные земли для
обеспечения деятельности СГЦ.

Итак, заветная ленточка у вхо�
да в нуклеус перерезана.
Гендиректор ЗАО "Эксима" и

губернатор области, а следом за
ними и все приглашенные на от�
крытие переступили порог важней�
шего для АПК всей страны объекта.
Исполнительный директор ЗАО
"Знаменский СГЦ" Е.И. Сизарева,
выступившая в роли гида в ходе
"экскурсии" по объекту, пояснила:

"Это завод (комплекс) по произ�
водству племенного молодняка на
1200 свиноматок, его мощность —
16 тысяч голов единовременного
содержания, за год здесь будет
производиться 29 тысяч поросят". 

"Эх, — вздохнул кто�то рядом
завистливо, — везунчики эти ор�
ловцы — у нас такого комплекса
нет". "Вздыхала", как выяснилось
в беседе, А.И. Калугина,  генди�
ректор по свиноводству ЗАО "Вла�
димирское" (дочерней структуры
ЗАО "Эксима" во Владимирской
области). Журналисты  посочув�
ствовали владимирцам.

Минули здание администра�
тивно�бытового корпуса
(все стены   отделаны плит�

кой, комнаты  для душа, переоде�
вания рабочих — за изолирован�

ными дверями). Осмот�
рели участок "ожида�
ния". Участок действи�
тельно ожидает прибы�
тия чистопородных пле�
менных свинок: числом
1200 голов они прибудут
в область из Канады 29
июля  и будут поставле�
ны на определенное
время на карантин. 

Затем — участок опо�
роса: здесь породистые
свиноматки будут со сво�
им не менее породистым

потомством обитать до момента
отъема малышей на доращивание.
Было отмечено, что все производ�
ственные помещения наполнены
оборудованием немецкой фирмы
"Биг Дачмен": системы вентиля�
ции, поения, кормления, обогрева
регулируются с помощью компью�
теров. Как рассказали нам в ходе
осмотра, подросшим до опреде�
ленного веса (34 кг) ремонтным
свинкам предстоит "экзамен" на
породистость — т.н. индекс оценки,
после чего идеально соответствую�
щие нормативам породы отправят
на племя, а прочие  — на мясо.

На выходе внимание гостей бы�
ло обращено на неприметное, но
важное в экологическом смысле
сооружение — это канализацион�
но�насосная станция, откуда уп�
равляют процессом очистки поме�
щений. Содержимое подземной
канализации поступит в лагуны —
специальные бассейны, где будет
"дозревать" 6—8 месяцев, а потом
послужит органическим удобрени�
ем на полях СГЦ.

Как сказал нам глава админи�
страции Орловского района
В.Н. Логвинов, ЗАО "Знамен�

ский СГЦ" уже отведено в районе
пять тысяч гектаров земли, а всего
в области компания намерена об�
рабатывать 25 тысяч гектаров
пашни — это будут кормовые уго�
дья компании.

— Месяца через полтора после
сдачи нуклеуса № 1 мы принимаем
нуклеус № 2, потом № 3, затем реп�
родукторы, потом — откормочники,
бойню… — рассказывает журналис�
там Н.Я. Демин. — И, конечно, зани�
маемся растениеводством — с це�
лью обеспечения поголовья соб�
ственной кормовой базой. Все пред�
усмотрено, целая цепочка вплоть до
службы по продажам. Ведь это не
просто бизнес, это дело, которое бу�
дет иметь влияние на развитие сви�
новодства по всей России.

— Да, в Орловской области со�
здается первый в России селекци�
онно�гибридный центр, — с нескры�
ваемым удовлетворением подчер�
кивает губернатор Е.С. Строев. —
Результатом его работы станет вы�
ведение отечественного свиновод�
ства на качественно новый — про�
мышленный — уровень.

Е.С. Строев от имени всего рос�
сийского крестьянства — коллек�
тивных предприятий, фермеров,
хозяев подворий — выразил ис�
креннюю благодарность руковод�
ству компании "Эксима" за вложе�
ние капиталов в важнейшую от�
расль сельского хозяйства.

"Мы стали свидетелями появ�
ления новой философии животно�
водства и сельскохозяйственного
предпринимательства, основан�
ной на последних достижениях ге�
нетики, грамотного ведения биз�
неса, готовности вкладывать
средства в перспективное произ�
водство", — сказал Е.С. Строев.

Татьяна ПАВЛОВА.

ОРЛОВСКИЙ СГЦ БУДЕТ ИМЕТЬ ВЛИЯНИЕ НА РАЗВИТИЕ 
ВСЕГО ОТЕЧЕСТВЕННОГО МЯСНОГО ПРОИЗВОДСТВА
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